

# DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, febrero 19 de 2020.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[¿Economía naranja?](#)

Una solución pronta sería utilizar el estadio Pascual Guerrero

## ¿Dónde hacer la Feria de Cali?



EDITORIAL

Martes 18 de Febrero, 2020

La definición de un nuevo sitio para realizar los desfiles de la Feria de Cali, especialmente el Salsódromo, que es el que mayor cantidad de público convoca, no es un asunto fácil. Ante la instalación de una red de alta tensión a lo largo de la Autopista Sur, que ha albergado estos eventos durante los últimos años, la vía no podría utilizarse más como escenario ferial.

Se han escuchado muchas propuestas, que van desde trasladar los desfiles de la Feria a otras vías, hasta construir un escenario masivo en el que además se puedan realizar otros eventos de ciudad, como el festival Petronio Álvarez.

Una solución pronta y práctica sería utilizar el estadio Pascual Guerrero para estos desfiles. Además de que las graderías tienen capacidad para 37 mil personas, realizar el Salsódromo y los demás eventos en este escenario tiene otras ventajas, como, por ejemplo, que no sería necesario el cierre de una vía importante durante cinco días ni se requeriría talar árboles para instalar tarimas metálicas.

Su opinión es muy importante para nosotros, lo invitamos a participar en nuestra encuesta de la semana:



Versión impresa en pdf  
**¡DESCARGALA AQUÍ!**

Recibe las noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Duván Vergara: "Sabemos que hay muchas cosas en contra de nosotros"](#)



[Piden que se facilite porte de armas para defensa personal](#)



[En video: choque múltiple de 8 carros en recta Cali – Palmira](#)



[Se cayeron las fotomultas](#)



[¿Es conveniente bañar a un gato?](#)

## AHORA QUE EL SALSÓDROMO NO SE PODRÁ HACER EN LA AUTOPISTA SUR, ¿EN CUÁL VÍA CREE QUE SE DEBERÍAN REALIZAR LOS DESFILES DE LA FERIA?

- La Carrera 80
- La Calle 70
- La Avenida Roosevelt
- La Calle 9

VOTE

[View Results](#) [Crowdsignal.com](#)

**"No somos responsables de las emociones, pero sí de lo que hacemos con las emociones."**

Jorge Bucay, psicoterapeuta argentino.

PUBLICIDAD



Hoteles en Pereira  
\$ 29.501

[Reserve ahora](#)

Allí, precisamente, hay un asunto muy importante que Corfecali debe tener presente: si se está considerando realizar los desfiles de la Feria en otra vía, debe buscarse un tramo que no afecte el patrimonio arbóreo de la ciudad.

En el largo plazo, Cali debe emprender la búsqueda y el acondicionamiento de un sitio en el que se puedan realizar eventos masivos sin traumatismos ni incomodidades y con toda la seguridad.

Definir, proyectar y construir ese escenario no se dará en cuestión de meses, por eso la propuesta de llevar la Feria de Cali al estadio Pascual Guerrero se convierte en una solución para el próximo diciembre.

0 Comments

Sort by [Oldest](#)



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### El futuro de los taches

Es necesario que la Secretaría de Movilidad de Cali realice con...



### Reclutamiento de menores no para

El pasado 12 de febrero, con motivo del Día de la Mano Roja, una iniciati...



### Aves, oportunidad y responsabilidad

Concluye este fin de semana Colombia Birdfair 2020, evento qu...